



Morita News vol.196

facebook

フェイスブック始めました

いいね！

1、看家協会総会行われる！

6月13日(木)浅草ビューホテルにて、(公社)日本看護家政紹介事業協会の総会が行われました。コロナが流行してから、総会、懇親会の参加者を限定して行われましたが、今年はフルスペックで解禁。第1回総会(3団体統合後)以来ずっと司会をやっていますが、質問もなく無事に終了かと思いきや私の教育研修委員会報告(委員長を務める)にのみ質問があり焦りましたが、何とか回答できました。懇親会は料理が少なく、2時間を持て余しました。来週の日紹連総会では出し物だらけで楽しみです。



2、千葉開府900年！

千葉の開府は、1126年6月1日に千葉常重が本拠を構えた時です。今年が開府900年を迎え、本町公園で記念イベントが行われました。神谷千葉市長と写真右のBMXライダーが、開会宣言を行いました。11時から千葉商プラバンのコンサートが行われ、12時からメンバーの伊藤が千葉市出身の、オズワルドの催しも行われます。台風1号の影響で、都川での和船乗船体験は中止となりました。



3、モリタのスタッフ推薦！仕事帰りにここで一杯！

(家政婦紹介所 紹介責任者 伊藤さん推薦「ビストロ・プチ・ブラン」)

〒260-0844 千葉市中央区千葉寺町 1210-11

☎ 043-208-2088



ハーモニープラザの交差点の近くにあるお店です。駐車場は店の前に軽用2台と、店の裏にあります。席数は20あり、オムライスが人気となっています。伊藤さんは大エビフライとハンバーグセットを注文。エビフライはパン粉で膨らました物でなく大満足。隠元豆が、伊藤さんの苦手であることが、判明。



以上